

■ **LIGNIÈRES-ORGÈRES** - Distinction

Christian Férault fait légionnaire

Christian Férault a été nommé chevalier de la Légion d'honneur. La cérémonie officielle de remise s'est déroulée récemment à la Maison des Polytechniciens.

Dans son allocution, l'ancien président de l'Académie d'agriculture de France et membre de l'Académie vétérinaire, Jacques Risse a indiqué les raisons de cette distinction correspondant à 46 années consacrées à la recherche agronomique, à l'enseignement supérieur français et à la réflexion scientifique.

Il a rappelé les étapes de la carrière du récipiendaire : un quart de siècle comme directeur de recherche à l'Inra,

spécialiste des maladies à virus des plantes puis de la production intégrée des végétaux, ensuite direction au ministère de l'Agriculture de l'enseignement supérieur agronomique, vétérinaire et paysager avec d'importantes réformes des études, la création des écoles doctorales et une ouverture internationale accrue, puis la direction scientifique de l'Institut national agronomique et la fonction de conseiller spécial du président du conseil des programmes au ministère de l'Education nationale.

Aujourd'hui et depuis l'élection de Christian Férault en 2004 à l'Académie d'agri-

culture de France, c'est une nouvelle vie de réflexion et de liberté d'esprit avec la charge de vice-secrétaire perpétuel qui est engagée.

Dans son allocution, Christian Férault a souligné la chance qu'il a eu d'exercer des fonctions aussi diverses qu'enrichissantes.



Christian Férault lors de la remise de sa Légion d'honneur.